LES TRÉSORS

DES

ÉGLISES DE LYON

- SUITE 1 -

DONS DES ARCHEVÊQUES

- 895. ALWALA, d'abord précepteur de Louis, fils de Boson, roi de Bourgogne, appelé au siège archiépiscopal de Lyon, vers 895, mort vers 904, et inhumé dans l'église des Machabées où sa tombe fut retrouvée en 1736, donna à son église la terre du Mont-d'Or (mons aurei).
- 928. Guigo, Gui I^{er}, archevêque de Lyon de 928 à 948, légua à son église divers ornements d'or, entre autres, une étole garnie de pierres précieuses, deux reliquaires, et un psautier écrit en langue grecque.
- 956. Amblard, originaire de l'Auvergne, élu archevêque de Lyon vers 956, mort en 978, restaurateur de l'église d'Ainay, saccagée par les Hongrois, bienfaiteur de Cluny « dedit Sancto-Stephano calicem unum aureum et singulis clericis singula dona tribuit. »
- 1040. Odolric, archidiacre de Langres, archevêque de Lyon en 1040, mort vers 1045, « de pieuse et sainte mémoire ».

Dedit Sancto-Stephano, tria pallia et duas cappas, planetas

¹ V. la Revue Lyonnaise, t. VI, pp. 426, 57: [